

América
LATINA
en 105 AL 12 DE FEBRERO
DE 20246 de febrero
Forbes**MURIÓ EXPRESIDENTE CHILENO, SEBASTIÁN PIÑERA, EN ACCIDENTE DE HELICÓPTERO**

El expresidente chileno Sebastián Piñera falleció a los 74 años este martes en un accidente de helicóptero en la comuna de Lago Ranco (Región de Los Ríos). La noticia había sido publicada por medios internacionales a inicios de esta tarde y fue confirmada por fuentes del gobierno, según el Diario La Tercera.

<https://bit.ly/495UjYE>10 de febrero
infoabeReforma**BUKELE INICIÓ SU SEGUNDO MANDATO EN EL SALVADOR CON UNA NUEVA EXTENSIÓN DEL RÉGIMEN DE EXCEPCIÓN**

La Asamblea Legislativa de El Salvador aprobó este viernes una nueva extensión del régimen de excepción en el país, la primera del segundo mandato de Nayib Bukele. La votación acabó con 67 votos a favor y sólo nueve en contra, por lo que la orden estará vigente durante, por lo menos, 30 días más.

<https://bit.ly/3uFhCck>7 de febrero
El Economista**NICARAGUA OTORGA ASILO POLÍTICO AL EXPRESIDENTE PANAMEÑO RICARDO MARTINELLI**

El gobierno de Nicaragua otorgó asilo al expresidente panameño Ricardo Martinelli en respuesta a una solicitud del exmandatario, informó este miércoles el Ministerio de Relaciones Exteriores nicaragüense.

<https://bit.ly/3OBkoXq>8 de febrero
Reforma**LANZAN OPERACIÓN CONTRA BOLSONARO POR INTENTO DE GOLPE**

Las explosivas acusaciones se hicieron en una orden judicial de 134 páginas que autorizó una amplia operación de la Policía federal el jueves contra Bolsonaro y unas dos docenas de sus aliados políticos. La Policía brasileña lanzó operativo para confiscar pasaporte al ex Presidente Jair Bolsonaro por su presunto intento de golpe de Estado.

<https://bit.ly/489zbPW>7 de febrero
Infobae**EL PARLAMENTO DE ECUADOR RATIFICÓ EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO FIRMADO CON CHINA**

La Asamblea Nacional de Ecuador ratificó este miércoles el acuerdo comercial firmado en mayo pasado con China, por lo que se convertirá en el cuarto país en América Latina en poner en marcha un tratado de libre comercio con el gigante asiático después de Chile, Perú y Costa Rica.

<https://bit.ly/3OBTXRr>



7 de febrero
Reforma

PRESENTAN PROYECTO PARA DEROGAR LEY DE ABORTO EN ARGENTINA

Un grupo de legisladores de La Libertad Avanza, el partido de Gobierno en Argentina, presentó un proyecto para derogar la ley de interrupción voluntaria del embarazo aprobada por el Congreso a fines de 2020.

<https://bit.ly/3SRLbRE>



7 de febrero
El Economista

INFLACIÓN EN COLOMBIA CAE A 8.35% EN ENERO DE 2024, MARCANDO LA TASA MÁS BAJA DESDE LA PREPANDEMIA

El Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE) informa una significativa reducción en la inflación anual de Colombia a 8,35% en enero de 2024, una disminución de 4.9 puntos porcentuales comparada con el mismo mes del año anterior, los sectores económicos más afectados por el aumento de precios fueron el transporte (13.22%), restaurantes y hoteles (11.7%), bebidas alcohólicas y tabaco (11.55%) y educación (11.41%).

<https://bit.ly/49qgZCB>



7 de febrero
El Economista

ECUADOR DESPENALIZA LA EUTANASIA, CONVIRTIÉNDOSE EN EL SEGUNDO PAÍS LATINOAMERICANO EN HACERLO

Ecuador despenalizó este miércoles la eutanasia, con lo que se convirtió en el segundo país latinoamericano en dar luz verde a este procedimiento después Colombia, a raíz del caso de una paciente con una enfermedad incurable y mortal.

<https://bit.ly/3SOGb0i>



8 de febrero
Infobae

GUYANA PLANEA REESTRUCTURAR SU FUERZA DE DEFENSA MIENTRAS SIGUE LA DISPUTA CON VENEZUELA POR EL ESEQUIBO

El presidente de Guyana, Irfaan Ali, anunció este jueves que planifica una reestructuración en la Fuerza de Defensa de Guyana invirtiendo en equipamiento enfocado en tecnología, activos y colaboración con países aliados, mientras disputa una frontera territorial con Venezuela. Bajo el presupuesto de 201 millones de dólares, se adquirirán helicópteros, embarcaciones para vigilancia marítima y al menos un dron.

<https://bit.ly/4btteQJ>



5 de febrero
Reforma

DEJAN INCENDIOS FORESTALES EN CHILE CIENTOS DE DESAPARECIDOS

Voluntarios en el centro de Chile intentaron retirar el lunes metales carbonizados, vidrios rotos y otros escombros de vecindarios devastados por los incendios forestales registrados durante los últimos días, al tiempo que las autoridades elevaron el número de muertos a 122. Cientos de personas siguen desaparecidas.

<https://bit.ly/4bqgSIg>